Nadine. Atelier du 9 mars 2017

IL ETAIT UNE FOIS.

L'île de l'ESPERANCE

DEPLIANT TOURISTIQUE

Vous verrez à l'est la petite chapelle romane du 11ème siècle contenant mille présents offerts par les marins afin de remercier la Vierge pour leur avoir sauvé la vie.

Non loin de là, au nord, un calvaire de granite.

Une belle forêt de chênes où vous pourrez trouver de l'ombre pour vous reposer, ou vous promener en cueillant des champignons ;

Au sud se trouve le village aux maisons groupées avec quelques boutiques de souvenirs et deux restaurants: l'un abordable et l'autre gastronomique. Un petit bar au centre du village, vous y attend.

Au sud, la crique, abrite quelques barques de pêcheurs. Certains y ont attrapé des bars, des langoustes, des soles, des crabes, des coquillages et même un poulpe.

Sur la plage bien entretenue; vous pourrez profiter du repos vous pourrez vous allonger sous les parasols déjà installés.

Le port, petit mais attrayant, au sud de l'île, s'impose par de hauts mats. Ses bateaux très colorés ne passent pas inaperçus également.

A l'est du port, perché; sur une butte pierreuse, le phare joue de ses couleurs pour indiquer les dangers provenant de la présence de trois îles. J'-oubliais, au sud on voit l'épave du voilier qui aurait échoué au 18ème dans des circonstances inconnues et aurait coûté la vie à 13 marins.

Bonne promenade!